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Es una satisfacción moral y política porque se hace justicia a los ciudadanos de 
nuestras comarcas 

Se presentarán iniciativas para acelerar los 
trámites de la A-68 
 
Vinaròs 15-07-2009  
 

El senador del PP Juan José Ortiz ha comparecido en la sede del PP  de Vinaròs y ha 
acusado a los cargos socialistas de querer adjudicarse la infraestructura como un logro 
propio al tiempo que anunciaba que el PP presentará enmiendas en el Senado pidiendo 
que se aceleren los trámites del proyecto. El PP  va a presentar la propuesta  de incluir en 
el plan sectorial de carreteras la elaboración del  estudio informativo para la autovía de 
Aragón, ahora que ya se ha  confirmado que transcurrirá por la provincia de Castellón, de 
lo cual  expresó su satisfacción "moral y política porque se hace justicia a  unos 
ciudadanos de comarcas deprimidas".  

   En la próxima revisión del plan sectorial de carreteras del Plan  Estratégico de 
Infraestructuras, Ortiz pedirá que se incluya la  propuesta de la conversión de la N-232 en 
autovía, y además, hará una  enmienda si no se incluye consignación económica para la 
elaboración  del estudio informativo en los Presupuestos Generales del Estado.  

   Ortiz desmintió al alcalde de Vinars Jordi Romeu, diciendo que  "no vamos a pedir 
mañana que estén ya las máquinas haciendo las  obras, pues la tramitación administrativa 
no va a bajar de los seis  años".  

El senador del Partido Popular, Juan José Ortiz,  ha calificado la infraestructura como logro 
de todos los partidos políticos y sociedad civil, la Cámara de Comercio, la  Confederación 
de Empresarios, Asostur, Agretur, ayuntamientos,  Diputación, las Cortes Valencianas y la 
iniciativa de nuestro  presidente Francisco Camps, por eso, Ortiz calificaba de poco 
delicado que se celebrara una rueda de prensa en el ayuntamiento de Vinaròs, con la 
única presencia de cargos socialistas y del primer teniente de alcalde, sin invitar ni siquiera 
al resto de portavoces municipales y replicó al alcalde de Morella, Ximo Puig al  recordarle 
que  durante el gobierno con el ministro socialista Josep Borrell "se  paralizó un tramo de la 
N-232 entre Morella y la provincia de Teruel,  para así poder construir un acceso nuevo a 
Morella".  

Ortiz recordaba que el Partido Popular ha impulsado distintas iniciativas respaldando la 
Autovía de Aragón por Vinaròs, que tuvieron seguimiento en distintas instituciones, como 
los ayuntamientos, la Diputación y les Corts. Precisamente, quien rompió el consenso fue 
el grupo del PSOE que votó en  contra de una moción popular en el senado en torno a la 
A-68, "por lo  que el propio ministro les ha desautorizado, porque se ha dado cuenta  que 
la salida por Vinaròs era la solución más idónea".  

 Por otro lado, instó al Gobierno central a que informe sobre cómo  está el proyecto de 
mejora del puerto de Querol, "pues nadie podría  entender que una carretera convertida en 
autovía no tenga esto  solucionado, pues sería un cuello de botella, y estamos sin saber 
 cuándo se aprobará el proyecto y cuándo se iniciarán las obras".  

El senador valoraba otros de los anuncios que, sobre infraestructuras, realizaba ayer el 
ministro de Fomento. Recordaba que las obras de la Autovía de La Plana se retrasarán 
debido a la petición de un nuevo trámite por parte del gobierno central, la evaluación de 
impacto ambiental.  
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 El senador del PP dudó que el AVE vaya a llegar a Castellón en el  2012, "ya que -dijo- no 
tenemos proyectos constructivos, hay muchas  plataformas que se oponen al trazado, por 
lo que lo único que creo  que van a hacer es cambiar el ancho de vía para trenes con altas 
 prestaciones pero que, como mucho, van a circular a 180 kilómetros  por hora entre 
Valencia y Castellón".  

 Igualmente, se refirió a la anunciada firma de un protocolo para  transferir Cercanías a la 
Generalitat Valenciana, y afirmó que "el  ministro Blanco lo tiene fácil, hay una moción 
aprobada en el Senado  al respecto y otra pidiendo que se incrementen los trenes entre 
 Castellón y Vinaròs".  

 

 


